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Иоанна 6:54, "Ядущий Мою Плоть и пиющий Мою Кровь 
имеет жизнь вечную, и Я воскрешу его в последний 

день." 
 
Все зависит от того, где вы питаетесь, откуда приходит ваше 

обеспечение. [1] 

Вот мое Послание тебе, церковь. Те, кто в союзе, в духовном брачном 
союзе посредством Слова, кто мертв для этих старых мужей (Рим. 7:1-6), 
рожден заново (Ин. 3:3-8): не пытайтесь снова его откапывать. Он мертв. 
Если ты – рожденный заново христианин, тот зародыш, который 
предопределен в тебе, то Слово сойдет на Слово, Слово на Слово, Слово 
на Слово, пока не дойдет до полного облика Христа (II Пет. 1:3-11). Это 
точно. Чтобы Он мог прийти и забрать Свою Невесту. Так вот, мы в 
готовности для одного, для пришествия Господа.  

Вот где твое имя в книге Жизни (Откр. 13:8). Книга Жизни — это Слово 
Божье, потому что Слово есть Бог, а Бог — единственный, кто является 
Жизнью. Так что твое имя было представлено в Библии прежде, чем 
Библия появилась в виде Слова. И если ты здесь для исполнения этого, 
разве это не утвердит Слово? Разве церковь не утвердит себя? Разве Малахия 
4 и все эти остальные вещи совершенно, полностью не утвердят себя и не 
покажут, что Это и есть То? [2] 

Когда человек рожден заново от Слова Божьего (I Пет. 1:22-23), 
предопределенный к Вечной Жизни, названный “избранным”, Слово 
Божье будет поверх Слова, Слово на Слово! Не деноминационное 
вероучение, а потом Слово и вероучение; из этого ничего не получится. В Нем 
не должно быть этого квасного! (I Кор. 5:6-9) Только одна Вечная Жизнь, 
Иисус Христос — Слово. [3] 

 
И, Отец, так же и сегодня. Церковь, истинный верующий, Тело 

верующих (I Кор. 12:12-14), имеет доступ к Пище, духовной Пище, о 
которой формалисты ничего не знают (Рим. 5:2). Мир ничего не знает об этой 
Пище, Отец. Но Твоя Церковь, Твой народ, Невеста Сына Твоего любит 
Это. [4] 

 
Не я явился тогда на реке, я только стоял там, когда Он явился. Не я 

совершаю эти вещи и предсказываю все то, что происходит таким 
безупречным образом, я только нахожусь рядом, когда Он это делает. Я 
был только голосом, который Он использовал (Откр. 10:7), чтобы это 
высказать. Я об этом вовсе ничего не знал, я просто вверился Ему, чтобы 
Он говорил через меня. Это не я, это был не седьмой ангел — о-о, нет, это 
было проявление Сына Человеческого. Это был не ангел, его Послание, но 
это была тайна, которую раскрыл Бог. Это не человек, это Бог. Этот ангел 
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не был Самим Сыном Человеческим, он был посланником от Сына 
Человеческого. Сын Человеческий — это Христос, именно от Него вы 
питаетесь. Вы не питаетесь от человека…его слова пропадут. Но вы 
питаетесь от неизменного Тела-Слова Сына Человеческого (Лк. 17:22-36; 
Ин. 6:27, 48-58). 

Если вы не питались полностью каждым Словом, чтобы набраться 
сил и взлететь выше всех этих деноминаций и мирских вещей, то сделаете 
ли вы это сейчас? [5] 

 
Итак, когда человек вдохновлен (Рим. 8:14-16), и читает 

вдохновленное Слово (II Пет. 1:18-21; II Тим. 3:16-17), два вдохновения, 
соединившись, дают результат. Не имеет значения, как усердно ты 
изучаешь Слово, Это не даст тебе ничего, пока сам не будешь вдохновлен. 
Требуется твое вдохновение с... Слово уже вдохновлено. 

Итак, в чем мы сегодня нуждаемся – вдохновение над нами, Бог, 
сходящий с новым вдохновением и посылающий на нас Свою силу, Свою 
любовь и Самого Себя, чтобы вдохновить, оживить и пробудить нас к 
Его Слову. И затем Слово, принесенное в этом духе вдохновения, тогда 
вы увидите совершающиеся чудеса, что будет происходить, потому что 
двое просто соединяются. [6] 

 
Так вот, эта благословенная старая Книга - всем книгам Книга. А 

существует только Один, кто может должным образом истолковать эту 
Книгу, и это Святой. Он — ее Автор. 

И существует только Один, который может действительно истолковать. 
Не имеет значения, насколько мы считаем, что знаем ее, мы не знаем ее 
до тех пор, пока Святой Дух не раскроет ее, потому что она целиком 
является тайной. Она высечена в тайнах. И Бог сказал, что Он сделал это 
с умыслом, так чтобы сокрыть Ее от мудрых и рассудительных, но Он 
раскроет Её младенцам, которые захотят научиться (Мф. 11:25-26). [7] 

 
Причастие означает "разговаривать". Иметь Причастие действительно 

означает "общаться, разговаривать друг с другом". Если ты с кем-то 
разговариваешь по телефону, вы ведете беседу, вы общаетесь друг с другом. 
И если мы отойдем в сторонку и встанем там в конце зала, какой-нибудь 
человек с пастором или два любых человека, они общаются друг с другом.  

Так вот, вы не общаетесь по радио или телевидению, потому что вы не 
можете отвечать. Но по телефону вы можете, потому что вы общаетесь друг 
с другом, это не только одна сторона. Я не могу сейчас с вами общаться, 
потому что вы не отвечаете. Итак, поэтому, это не подходит к слушанию 
проповедника, произносящего свою проповедь. Это не будет общением 
собравшихся вместе. Общением это не будет. Если вы пришли пообщаться со 
служителем, то вы отзовете его в сторону или любого человека, и общаетесь 
с ним или с ней. Но для чего мы принимаем причастие — это для того, чтобы 
каждый из нас как отдельный человек общался со Христом. Это общение. 
Тогда, общение — это совсем не то, чтобы один говорил или мы все говорили, 
но ждать и видеть, что Он ответит и скажет нам.  
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Вот где так часто мы совершаем свои серьезные ошибки, это мы все 
говорим, а не ожидаем и не даем Ему возможности ответить нам. Иногда 
мы идем, говорим: "Господь, я хотел бы, чтобы Ты сделал то-то и то-то, 
аминь", поднимаемся и уходим. Вот, это, конечно, не общение. Это идти и 
просить какую-то милость. Но когда ты задерживаешься достаточно долго, 
чтобы Он ответил тебе, вот тогда получается общение, общение с 
Господом. Теперь, чтобы общаться, очень важно быть в согласии, вы должны 
быть согласны в определенных вещах.  

Коммуния — это "разговаривать и отвечать, о чем-то говорить". Само 
слово общаться означает "разговаривать", или "общаться с тем, кто отвечает 
тебе". И Бог отвечает вам, общаясь. А это остается хлебом и вином, что мы 
называем коммунией.  

Вот, Иисус здесь сказал, как я читал: "Тело Мое есть пища и питие, Моя 
Кровь, Тело и Кровь — это пища и питие" (Ин. 6:48-58).  

С этим связано вкушение. 
Теперь, мы желаем думать об Иисусе и общаться с Ним, Кем Он был. 

Что такое Его тело? Что является телом Христа? Это тело верующих, 
которые в общении с Ним во Святом Духе. Не какой-то идол, не какой-то 
кусок хлеба, но Дух в сердце верующего, и они вместе общаются, это когда 
человек и Бог могут друг с другом разговаривать, сыновья и дочери 
Божьи. Благодаря пролитию Крови смертный человек получил искупление 
от греха (Еф. 1:7), и этот мужчина и эта женщина, мальчик или девочка, 
которые дружат с Христом, общаются с Ним, тело.  

Как муж и жена сидят и разговаривают или парень и его девушка, 
Христос и Его церковь общаются между собой. Вот почему мы слышим, 
что Он скажет, и узнаем будущее прежде, чем оно наступает, и можем 
рассказать о будущем, и это точно (Ин. 16:13), потому что мы общаемся с 
Богом, Который держит Вечность в Своих руках. Общаясь друг с другом, 
тело Христово, таинственное, духовное тело Христово. Не общаемся ни с 
каким идолом или с каким-нибудь хлебом, или с каким-нибудь вином, но в 
духовной форме.  

Бог есть Дух (Ин. 4:24). Христос означает "Помазанный, человек, 
помазанный Богом", отчего Он стал Христом (Ин. 1:40-42). Вот, Христос 
сказал: "Я есть Пища и Питие". Не какая-нибудь облатка, не облатка, которую 
мы здесь принимаем. Это не Христос. Вино, которое мы пьем у алтаря, — это 
не Христос. Это представляет Его, метафорически. Но Христос — это 
Святой Дух, помазание, которое на Церкви, это есть Пища и Питие (Ин. 
6:54-55). [8] 

 
Однажды Он начал говорить и сказал: "Я и Отец — одно" (Ин. 10:30-33). 
"Ого, Ты делаешь Себя равным Богу. (Видите?) Вот это да! Мы больше 

не хотим иметь с этим Парнем ничего общего". 
И всё остальное, что Он начал говорить: "Если не будете есть плоти 

Сына Человеческого". Как вы считаете, что подумал бы сидящий там доктор? 
Как вы считаете, что подумал бы любой человек, просто поразмыслив? "Вы 
должны есть Мою Плоть и пить Мою Кровь" (Ин. 6:48-58). 



 4 

   Они сказали: "Этот Человек — вампир, а не служитель. Держитесь 
подальше от этого Человека, Он спятил. Держитесь от Него подальше". 

Но это была Истина. Видите, это была Истина. "Если не будете есть 
Ее, вы погибнете. Вы все умрете, если не будете Ее есть". 

То же самое и сегодня. Хлеб и вино — это только символ, только не 
останавливайтесь на этом естественном. Вы должны вкушать Христа, 
Который есть Слово, Которым вы живете, "каждым исходящим Словом", 
всей Библией от Бытие до Откровения. [9] 

 
Иоанна 6:53-57: "истинно Пища и истинно Питие". Послушайте, что Он 

здесь сказал. Как послал Меня живой Отец, и Я живу Отцом Моим; ядущий 
Меня будет жить Мною. Другими словами: "Отец послал Меня, и Я живу 
Им. И всякий приходящий ко Христу должен жить Христом". О да, вот 
это причастие. Это действительное причастие, которое ты находишь, 
когда живешь Христом.  

Так вот, наши тела каждый день нуждаются в пище и питие, чтобы 
выжить, наше физическое тело. Если мы не пьем и не принимаем пищу 
каждый день, тогда наше тело слабеет. Нечто в нас постоянно требует пищи. 
Сегодня поел, а на следующий день опять хочется есть. Ты должен питаться 
каждый день для подкрепления своего смертного существа. Ты можешь жить 
дальше, но ты уже слабее. На следующий день ты еще слабее. А на третий 
день ты становишься ужасно слабым. Да, вот что так часто происходит с 
нами в духовной сфере. Видите ли, каждый день мы должны общаться со 
Христом. Мы должны говорить с Ним каждый день. Каждый день мы 
должны все улаживать с Ним. Павел сказал: "Я умираю каждый день"  (I 
Кор. 15:30-34). "Я каждый день умираю; однако жив, не я, но Христос 
живет во мне" (Гал. 2:18-20). Итак, если ваше физическое тело ежедневно 
нуждается в пище и питие, чтобы выжить, то ваше духовное тело 
нуждается в духовной Пище и в общении с Господом каждый день, чтобы 
выжить. Да. Иисус сказал: "Не хлебом единым будет жить человек, но 
каждым Словом, исходящим из уст Божьих" (Мф. 4:1-4). Итак, каждый 
день мы должны изучать Библию. Некоторые люди вообще Ее не изучают. 
Некоторые берут Ее два—три раза в год. Но настоящий, настоящий 
верующий, который действительно духовно возрос, он читает свою 
Библию каждый день и разговаривает с Господом. Это верно. Он должен.  

Еще вот для чего мы принимаем пищу — чтобы повысить 
способность тела сопротивляться болезням. Если не принимаете пищу и 
ваше тело слабеет, тогда оно подвержено болезням. Болезни проникнут 
прямо в кровеносную систему и тогда вам конец. Если кровь не будет 
достаточно насыщенной и чистой, тогда болезнь проникнет в твою 
кровеносную систему. Так что ты должен принимать хорошую питательную 
пищу, чтобы у тебя была здоровая кровеносная система. А если не будешь, 
тогда ты подвержен болезням. Вот так обстоит дело со многими христианами.  

Вот в чем дело сегодня, наши христиане одеваются получше, большие 
церкви и много образования, много теологии, но за ними постоянно 
требуется уход, вам надо смотреть через их очки, иначе вообще не увидите. 
В чем мы нуждаемся, — это в чистокровных Христианах, рожденных под 
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Кровью Господа Иисуса, которые живут не от церковного богословия, но 
от Слова Божьего, от причастия со Христом. Слово входит в верующего, 
его—его духовное тело созидается.  

Вот в чем дело с сегодняшними людьми. Вот в чем дело с церковью. Там 
много детских прививок и человеческого богословия, нас слишком много 
опрыскивали. Что нам нужно — это Божья прививка Словом Господа 
Бога. Человек ежедневно будет питаться этой Пищей, и для его души это – 
прививка от духовных болезней, которые распространяются по всей стране. 

Вот, укрепляться, готовиться к прививке. Итак, мы этим живем, наше—
наше тело должно это получить. А если нет, тогда мы подвержены разным 
заболеваниям. И Слово Божье, поскольку мы верим Ему и принимаем Его 
причастием: "Господь, Слово Твое есть Истина".  

Ты не можешь иметь Жизнь иначе, как только через Христа. А что 
производит Его Слово? Оно взращивает наше духовное тело, когда мы в 
общении с Ним, становимся сильными, чтобы противостоять дьяволу 
(Иак. 4:6-7). Ты говоришь: "Брат Бранхам, что это ты говоришь 'общение в 
Его Слове'?" Да, Он есть Слово. "В начале было Слово, и Слово было у Бога, и 
Слово было Бог. И Слово стало плотью и обитало среди нас" (Ин. 1:1,14). И 
мы должны есть Его тело. А Его тело — это Его Слово, потому что Он 
есть Слово. И Он сказал, в Святого Иоанна 15: "Если вы пребудете во Мне, и 
Мое причастие, Мое Слово, в вас пребудет, тогда просите, чего пожелаете, 
и дано будет вам". Вот, пожалуйста. Это верно. Видите, просите, чего 
пожелаете!  

Что вы делаете? Вы укрепляете свое тело к прививке.      
"Если пребудете во Мне, а Мое Слово в вас, тогда просите, чего 

пожелаете, — видите, — и это исполнится". Вот, не может в одном случае 
получиться, а в другом нет. "Вы пребудьте во Мне, Мои Слова пребудут в 
вас", это значит оставайтесь там. Пребывать означает "быть там, 
оставаться именно там". Да, это прививка от греховных болезней.  

Кровь и Тело Господа, соединенное с верою. Кровь и Тело, то есть Дух 
и Слово, соединенные с верой, равняются Вечной Жизни. "Ядущий Мою 
Плоть и пиющий Мою Кровь имеет Жизнь Вечную, и Я воскрешу его в 
последний день" (Ин. 6:54). Вот такие дела. Что это? Причастие Господне. 
Слово и Дух, эта Жизнь находится в Крови, Слово и Дух дают Вечную 
Жизнь верою в Господа.  

Общаться с Его Словом. "Если вы пребудете во Мне и Слово Мое в вас, 
тогда просите Меня, о чем пожелаете, и дано будет вам". Как прекрасно! Это 
настоящее причастие со Словом и Духом, с верою размахивая Этим 
вместе: "Просите, чего пожелаете, и это дано будет вам" (Ин. 16:23; Мк. 
11:24). [8] 

 
Обратите внимание, Бог сказал пророку, сказал: "Съешь свиток", в 

Ветхом Завете (Иез. 2:9-10; 3:1-7). Пророку Нового Завета Он сказал: 
"Съешь книжку" (Откр. 10:8-11). Почему? Чтобы пророк и Слово были 
одно! Понимаете? Это и есть Ковчег, Слово Божье.  

Бог обещал Свое Слово, как Оно будет исполнено, и как это произойдет, 
когда Он изберет Свою Невесту, как Это будет сделано. Это происходит 
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прямо перед вами, во Имя Господа, и это посредством оригинального 
Слова! Послание вечернего времени пришло. [10] 

 
Это Слово должно исполниться, это Божье Слово! Посадите Его в свое 

сердце, если хотите войти в Восхищение (I Фес. 4:15-18). Если вы хотите 
быть истинными Христианами, насадите это Слово. Как, по-моему, Бог 
сказал Иезекиилю: "Возьми этот свиток и съешь его", — чтобы пророк 
и Слово стали одним целым. И каждое находящееся в Нем обетование 
должно проявиться, потому что это Божье оригинальное Семя. Не 
вздумайте позволить какому-нибудь образованному теологу выкачать Его из 
вас. Не позволяйте ему опрыскать вас этой плотской наукой и познанием, и 
образованием. Верьте Богу! [11] 

 
Вся природа ожидает своего властелина. А властелин — это сыны 

Божьи, которым эта земля была дана (так вот, Богу останутся Небеса — 
конечно), а она была дана человеку (Быт. 1:28-30). И Родственник-
Искупитель пришел выкупить нам то, что мы утратили. Как прекрасно! Вот 
это да! Просто думаю что это "Агнец-Искупитель". Когда дело завершится, 
мы снова будем обладать всем. Что означает всем? — У нас вся власть. У 
нас Вечная Жизнь. У нас Вечное здоровье. У нас Вечная молодость. У нас 
Вечная сила. О-о, мы Вечные вместе с Вечным! И мы все ожидаем того 
времени, ожидаем и стенаем, ожидаем (Рим. 8:18-23).  

Нам была принесена эта семикратная Книга с планом семикратного 
искупления, а это и содержится в этой Книге. Так вот, мы перейдем к 10-й 
главе, где этот сильный Ангел нечто провозглашает, и у Него была Книжка, 
Которую Иоанн должен был съесть. И когда он съел, Она опустилась в его 
чрево и оказалась горькой, но в его устах Она была сладкой (Откр. 10:8-11). 
Когда нужно Ее переваривать, тогда Она становится горькой — все 
против тебя, все говорят: "Ты – святоша, ты такой, сякой и эдакий". Видите? 
"Ты с ума сошел". Поэтому трудно Ее переваривать, но когда ты 
свидетельствуешь о Его Славе, Она становится в устах сладкой. Вот и 
все. Понимаете? И когда встаешь на собрании, говоришь: "Слава Богу! 
Аллилуйя!" О-о, когда переживаешь этот мучительный период, это трудно, 
но потом, когда этот мучительный период пройден, ты можешь 
свидетельствовать об этом, тогда Она сладка в устах. Понимаете? Это так. 
Это та Книга искупления. [12] 
 

Благодатный и величественный Святой Отец, Бог, великий Я ЕСТЬ, Эль 
Шаддай к Аврааму. О Боже, это великое причастие с Господом дает Вечную 
Жизнь, Оно делает прививку от гордости. Оно делает прививку от неверия. 
Оно делает прививку от греха этого мира! Это причастие, с Божественной 
любовью к нашему Небесному Отцу и праведностью Иисуса Христа мы 
имеем доступ к этому столу (Рим. 5:1-2). И мы молим, Господь, чтобы в этот 
вечер Ты открыл каждому из нас этот доступ, в Духе. Прости нас. Мы 
хотим, чтобы наши духовные тела возрастали. Нас не волнует 
присоединение к какой-нибудь церкви или деноминации. Мы хотим 
укреплять духовное тело, делать прививку от греха, до такого состояния, 
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когда уже не будет желания поступать плохо, и когда Святой Дух прямо 
среди нас может взять Свое Собственное Слово и вновь сказать Его, как 
Его изрекали в те дни, потому что Это тот же самый Дух, который был в 
Господе Иисусе. Я молю, Отец, чтобы Ты дал нам это.  [8] 
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Придёт человек с Посланием, твёрдо стоящий на Библии, и труд быстро обойдёт землю. Семена будут 

расходиться через газеты, материал для чтения до тех пор, пока Его не услышит каждое предопределённое  

Семя Божье. [Брат Бранхам в книге “Руководство, Порядок и Учение Церкви”, 27.05.62, пар. 179] 


